



COMMUNIQUE DE PRESSE

19 avril 2024

VIOLENCE ET DELINQUANCE CHEZ LES JEUNES, FAMILLES DE FRANCE APPORTERA SON SOUTIEN AUX MESURES D'ACCOMPAGNEMENT PROPOSEES PAR LE PREMIER MINISTRE.

Lors de son discours prononcé le 18 avril à Viry-Châtillon, le Premier Ministre a appelé à un sursaut d'autorité et a annoncé une série de mesures pour juguler la violence des adolescents. Familles de France soutien les propositions d'action d'accompagnement des familles et sera attentif à leur application. L'association incitera son réseau à y participer.

Le mouvement Familles de France a pris connaissance avec un grand intérêt du discours du Premier Ministre consacré à la violence chez les jeunes. Il présente l'intérêt d'une analyse globale et détaillée de la situation, tout en réaffirmant la primauté de l'autorité républicaine.

La place et le rôle des parents et de la famille y aura été largement développé, jusqu'à énoncer des évidences parfois oubliées :

- les parents sont les premiers éducateurs de leurs enfants
- l'éducation commence à la maison
- il faut lutter contre l'oisiveté

Familles de France a toujours soutenu ces principes et travaillé dans ce sens en incitant et en accompagnant les acteurs de son réseau à initier et gérer des actions de terrain pour et avec les familles : parentalité, accompagnement scolaire, accueil des enfants et des adolescents pendant leur temps de loisirs, logement, santé, contrôle parental des écrans...

En annonçant la fin des arrangements avec la réalité, le Premier Ministre rappelle le besoin d'un sursaut d'autorité. Familles de France s'assurera que le discours du Premier Ministre sera adopté. L'association incitera au déploiement des actions d'accompagnement des familles sur le terrain, par son réseau en particulier, en partenariat avec l'ensemble des acteurs et des institutions concernées.

Ce discours sera suivi de 8 semaines d'un travail collectif annoncé, impliquant tous les acteurs, les corps intermédiaires, les associations...

Familles de France veut apporter sa contribution à cet effort national, et propose sa participation à ce travail collectif au Premier Ministre.

Contact : L. Clévenot responsable du pôle politique familiale Tel 06 71 92 26 68 lelevenot@gmail.com